

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahiim. Alhamdulillah, segala puji dan syukur hanya terucap untuk-Nya, Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, Tuhan yang Maha Kuasa, karena atas segala rahmat dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan tulisan ilmiah ini sesuai dengan waktu yang telah ditentukan oleh-Nya. Shalawat bertangkai salam senantiasa terucap hanya untuk uswatun hasanah kita, Rasulullah SAW.

Skripsi yang berjudul “**Keanekaragaman Capung di Lingkungan Kampus dalam Pengembangan Lembar Kegiatan Peserta Didik pada Materi *Animalia Filum Arthropoda* untuk Tingkat SMA**” disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi, Jurusan Biologi, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada : Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D. selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Bapak Drs. Batin Kaban & Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt. selaku Dosen Pembimbing Akademik. Ibu Dr. Fauziyah Harahap, S.Si., M.Si., Ibu Dr. Widya Arwita, S.Pd., M.Pd. dan Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd. selaku Dosen Penguji. Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd. selaku validator instrumen. Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si. dan Ibu Amelia Zuliyanti Siregar, M.Sc., Ph.D. selaku validator ahli materi. Bapak Drs. Sriadhi, M.Pd., M.Kom., Ph.D. dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku validator ahli desain. Ibu Eni Susanti, S.Pd. dan Ibu Helida Hafni, S.Pd. selaku guru Biologi. Nenek Marsini dan Paklek Mariadi yang selalu memberikan motivasi, baik moril maupun materil yang tak akan pernah terbalas pengorbanannya dan seluruh keluarga yang selalu memberikan semangat dalam penulisan karya ilmiah ini. KKS 136 B : Fauziawati Ritonga, Siti Marlina Tarihoran, Rahmayani Nasution, Fitri Handayani, Sutria Putri Wahyuti, Khaizura Husna dan Indah Putri Pratama Lubis. Soeloehers : Herlinayati Ritonga, Isdesy Nanda Sari dan Sekar Hidayatun Najakh. Seluruh kakak/abang, teman dan adik yang tergabung dalam keluarga besar Lembaga Penalaran dan Penelitian Ilmiah Mahasiswa (LP2IM) Unimed yang selama kurang lebih 3 tahun telah memberi

nyawa dan warna kepada penulis untuk terus bersemangat menyelesaikan amanah di kampus hijau tercinta. Seluruh anggota yang tergabung dalam Departemen Pengkajian Keilmuan dan Keprofesian (PKK) LP2IM yang telah memberikan banyak ilmu dan pengalaman yang luar biasa kepada penulis. Seluruh teman seperjuangan jurusan Biologi, khususnya Biologi Ekstensi B 2014. Seluruh kakak, teman dan adik kelas yang tergabung dalam Akademika Maimun. Seluruh teman dan kakak yang tergabung dalam *Dragonfly Squad*. Dan seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Medan, Oktober 2018

Penulis

Septi Devita Sari

THE
Character Building
UNIVERSITY